
総務財政文教委員会「所管事務調査報告書」
恩納村赤間運動公園指定管理ＪＶはまゆうスポーツクラブの法人としての事業実態に関することについて
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●平成29年、村内のスポーツ発展に寄与できる地元企業の育成が必要であることから「はまゆう
　スポーツクラブ」を共同企業体と決定し、きちんと業務等が行える体制を役場がサポートする
　という提案を受けて、議会としてもやむなく承認した経緯があります。しかし今回、はまゆうス
　ポーツクラブと当局、双方が責任を果たせておらず残念な結果となってしまいました。以上を
　提言し、今後、恩納村が益々発展することを期待し、所管事務調査の報告とします。

総括及び意見

●法人としての納税状況を確認するために税務課課長、またこれまでの指導や関わりを確認するため
　担当部署である社会教育課課長の出席を求め、聞き取り調査を実施した。法人税に関しては申告が
　されていないことが判明した。担当課長からは当初配属予定していた職員の退職やその後の後任
　職員が定着しなかったことにより予定していた地元人材の育成には至っていないとの報告を受
　ける。2月１日付で法人税の申告はされていたがその根拠となる決算書等の資料の確認はでき
　なかった。その後、法人税の支払いについて、税務課に、支払い済みであることを確認した。

調査結果

●今回の調査にあたっては、関係課長からの聞き取り。また、資料請求し、規則等に基づき調査を
　実施した。

調査方法

●恩納村赤間運動公園指定管理ＪＶはまゆうスポーツクラブの法人としての事業実態が不鮮明で
　あることが、今回の所管事務調査を行う動機となり、その事業実態を把握することを目的とし、
　「恩納村体育施設の指定管理者の指定について」調査事項とした。

はじめに「調査に至る目的と経緯」

●令和４年１２月１６日所管事務調査事項の議決閉会中の所管事務調査の継続調査申出承認

調査期間

令和５年９月８日 第１回 参考人意見聴取（所管課長等）

令和５年９月１３日 第2回 〃

令和５年１２月１５日 第3回 〃

令和６年２月２０日 第4回 〃

令和６年３月２１日 第5回 〃

令和６年８月２６日 第6回 所管事務調査報告書（案）作成・確認

令和６年９月１７日 第7回 〃

記事担当：新城 哲
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令和６年第６回定例会一般質問（９月11日）

當山 直彦 議員 P8℡090-1945-6074

❶地域包括ケアシステム構築の重責を担う訪問系
　サービスの実情と課題解決にむけた取り組みについて
❷支援を要する高齢者、障がい者の住環境問題に
　ついて
❸交通事故防止について
❹県外へ進学する中高生への支援について

稲村 雅司 議員 P9℡090-9404-6382

❶陳情7号伊武部希望ヶ丘自治会からの陳情について
❷空き家・空き地の木や雑草の管理について
❸オーバーツーリズム抑制による観光推進事業に
　ついて

當山 達彦 議員 P10℡966-2164

❶高潮対策について
❷通信環境（ブロードバンド）の設備について

宮﨑 匠 議員 ℡090-9783-4624 P11
❶業務用無線設備（VHF無線電話、MF無線電話等）
　及び非常用位置等発信装置（AIS又はEPIRB）等の
　安全設備の導入に対する本村独自の補助について
❷住宅リフォーム支援事業について
❸放置船問題について
❹恩納村におけるブロードバンド環境整備について
❺スマート農業と観光連携型農業の推進について
❻本村における学校給食の地産地消率の現状と今後
　の向上に向けた取り組みについて

安里 周作 議員 P12℡966-8352

❶恩納村教育ビジョンについて
❷職員配置の危機管理及び人材育成について
❸農業振興基本計画について

令和６年第６回定例会一般質問（９月12日）

比嘉 秀康 議員 P14℡080-6490-5658

❶台風対策について
❷学校プールの有効活用について
❸子供の習い事補助事業について

大城 保 議員 P13℡964-3841

❶治水対策について
❷公園管理について
❸観光農園市場調査について
❹恩納村観光誘客おもてなし推進事業
❺街路樹の剪定について

大城 堅三 議員 P15℡966-2393

❶村海岸線の保全管理と海岸利用保全ルールについて
❷上下水道の整備について

喜納 正誠 議員 ℡964-2580 P16
❶宿泊税の件について
❷（株）まえだの件について

山田 政幸 議員 ℡967-8485 P17
❶村道安全対策について
❷県道104号線の整備促進について
❸村内の国道58号線沿いパーキングエリアの適正
　利用について
❹行政財産・教育財産（教育施設）について
❺投書箱（私の声）について

令和６年第６回定例会一般質問（９月13日）
新城 哲 議員 ℡967-8967 P18
❶学校等施設の管理・整備について
❷電力の安定供給について
❸農業の振興について
❹松くい虫について
❺福祉の推進について

大城 節子 議員 P19℡965-3197

❶県道６号線沿いの保安林の剪定について
❷うんなまつりについて
❸コロナの処方薬について

亀谷 梢 議員 P20℡966-2115

❶恩納斎場・火葬の受け入れについて
❷下水道工事及び宅内配管工事について
❸ツルヒヨドリの駆除について

佐渡山 明 議員 P21℡966-2443

❶シルバー人材センターの設置について 
❷災害に備えた、安全で住みよい村・村民が暮らし
　やすい村について

12月定例会開会は、12月3日（火）を予定しています。令和6年第8回12月恩納村議会定例会のご案内
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